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INTERESSADO: Educaudário "8ao Gabriel de Nossa Senhora das Dores"/

São Vicente
ASSUNTO: Kcajustc especial para o 1(- semestre de 1935

RELATOR EA CEnE: Sérgio António P~.Î Salles Arcuri

RELATOS NO PLEtólHG: Cons. Luiz Roberto da Silveira Castro

INDICAÇÃO ÇEE/CÈnE nG 156/85 ~ GEnE " Aprovada era .19/12/85
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A entidade supracitada solicit
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sério , além do índice livra, ;:ara os valores cl:

nados pelo !Diretor o Contabilista Habilitado.

4- soris e cia 5
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a rccoita e despeça

da 5- à 83 cárie' , acarretando diíiculj

ali ministrado. O citado déficit" p..-;.-;ii;-;:;( ;.;o

autorizado 1̂ :1
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Diante do exposto, opinamos no sentido í l n aj.^o se;ja

eajuste de ate 102,56^ para 03 Ovirnor; de 1^ í}rauf da

1^ à 4~ série, e da 5- à 8^ série , J á incluso o indico "livro, a

sor aplicado sooro os valoro c da 2^ oemestralida^c de l . ^G^rpa ra só

obterem os v:\lores da 1& seneotrali^ade de 1.9S5, nuo pod.erão oor,

no mríícino^ on so;^vintes:

-Giuroo de 10 Grauuda l s à 4a série ................... C;3 30^.309

-G urso do is Graiuda 5^3 à 83 oérie * ........ * . . . . . . » . « .Cií) 594 - 2|;4

Sérgio António P.L. Salles Arcuri

Belator
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Aprovado, por unanimidade, na Reunião do

26 do novembro de 1985. I^resentes os srs. membros: Chafic

Jabali - Kep. Sind.Sstab.Sec.e Com, do Est*do são Paulo ;Hcn

rique Levy - Eep. Conf * das Fanílias Cristãs e Karin L. Por

tela Cereira- eP- cla SUlíAB* . . •

Sala das Conissocs, eci 26 de novenbro de 19S5

a 2 Cons. Luiz Coberto da Silveira Castro

. . . Presidente da CEnE-

O CORSEniO ESTADUAL DE EDUCAÇlO aprova, por imaniiuidado,

a decisão da Comissão de Encargos Educacionais, nos termos do voto do

ilator.1
Votaram com restrições os Conselheiros;
Anna Liaria Quadros Brant de Carvâ o> António Joaquim

S0verino, Cecília C Vasconcelos Lacerda Guaraná, César Augusto Teixei
rã de Carvalho, Pran-cisco Aparecido Cordão, Liaria Aparecida T ama s o '
Gracia, Robert Henry Srour e Sílvia Carlos da Silva Pimentel.

Sala "Carlos Pasquale", em 19 de dezembro de 1985
a) COlISa. Maria Aparecida T-aiaaso Garcia

Presidente


